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Toledo 

El portavoz del GPP, Francisco Cañizares: “Page está desmantelando la 
educación pública y cierra, sin sonrojarse, cinco centros en la región” 
 
Cañizares ha preguntado en el Pleno de las Cortes por qué motivos 
se ha cerrado el colegio público Juan Alcaide y el de El Hoyo de 
Mestanza (Ciudad Real) y las aulas unitarias de Tresjuncos, Villar de 
Domingo García y Torrejoncillo del Rey (Cuenca). “Estas medidas 
son fruto de la improvisación y de la nefasta gestión que están 
sufriendo, sin merecerlo, decenas de alumnos de toda Castilla-La 
Mancha”. Entiende que los alumnos de las zonas rurales son los 
que están padeciendo una “mayor discriminación” por parte del 
Gobierno de Page que les obliga a recorrer decenas de kilómetros 
todos los días para ir al colegio y a separarse de sus compañeros. 

 
 

                         Francisco Cañizares 

 
Ha exigido al Gobierno que dé una explicación sobre los 156 barracones que aún se mantienen durante el presente 
curso y sobre los recortes en las plantillas de profesores que, según CSIF, deja solo a Ciudad Real con 576 profesores 
menos que el curso pasado. “La realidad de la educación en Castilla-La Mancha dista mucho de la imagen idílica que 
Page y los suyos quieren vendernos”. Está convencido de que estos cinco no serán los últimos colegios que Page 
cerrará y, por ello, ha indicado que el plan de inversión que ha vendido a bombo y platillo para construir nuevos 
centros en la región tiene “credibilidad cero”.  
 

 

Toledo 

El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto, asegura que “todo es 
mentira en el Gobierno de Page” 
 
Durante el debate sobre la PNL que propone la adquisición de tres equipos de resonancias magnéticas 
para hospitales de la región 
 

 
                   Juan José Jimenez Prieto 
 

“Son mentira las listas de espera, son falsos sus compromisos y no 
hace nada que ponga de manifiesto una verdadera preocupación por 
el sistema sanitario público, por los pacientes o por los ciudadanos en 
general”. El Grupo Parlamentario Popular propuso la adquisición de 
estos equipos en el debate de los actuales Presupuestos pero la 
propuesta fue rechazada por el PSOE y por sus socios de Podemos. 
“No entendemos que Page prometa mejorar el sistema sanitario 
público, rebajar las listas de espera y disminuir las derivaciones a la 
sanidad privada y que, cuando tiene que demostrarlo con hechos, 
haga justo lo contrario”. 
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Toledo 

La diputada regional, Lola Merino: “Page quita 70 millones de euros a los 
agricultores de la región” 
 
Merino ha denunciado que Page, además, “destruye 100.000 hectáreas de 
agricultura ecológica y engaña a los profesionales del sector con el Pacto de 
Tomelloso, pero les engañó porque ese pacto fue una mera falacia”. “En ese 
pacto, el gobierno regional se comprometió a aprobar un Plan Estratégico para la 
Agricultura Ecológica, un Plan del que no se conoce nada hasta la fecha. “El 
consejero de Agricultura acordó priorizar a los agricultores profesionales y a titulo 
principal en las ayudas de la agricultura ecología e incluir un requisito que obligue 
a la comercialización del 20% de la producción para poder recibir las ayudas, un 
cambio en los criterios de selección que la Comisión Europea se ha negado a 
aceptar”. Dicho comunicado fue emitido por la Comisión Europea a mediados de 
junio y se ha ocultado por parte del consejero a las Opas, a las Cooperativas y a 
los agricultores. "El Pacto de Tomelloso se queda sin argumentos y el Gobierno de 
Page está engañando al sector al que no ha comunicado la negación de la 
Comisión”. 
 

 
                   Lola Merino

Además, ha denunciado que de los 214 millones de euros comprometidos en el Programa de Desarrollo Rural, tan solo 
se han convocado 176, por lo que faltan 38 millones; tampoco aparecen los 13 millones más que dijo que iba a aportar 
cuando firmó el Pacto de Tomelloso, ni los 3 millones de euros que dijo que utilizaría para rescatar a los que dejó 
descolgados en 2015 ni el remanente de 2016 que no se sabe a cuánto asciende. En total, faltan casi 70 millones de 
euros de la agricultura ecológica que el gobierno de Page se niega a explicar dónde están. 
 

 

Comunicado del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Ciudad Real 
 

 

El PSOE de Zamora y sus socios de GANEMOS se erigen en jueces vulnerando 
los más elementales principios democráticos 
 

Ayer se celebró una nueva sesión de la comisión de Pleno creada para intentar socavar la imagen del anterior equipo 
de Gobierno del Partido Popular. Tras la comparecencia en dicha comisión, ha quedado claro que desde la concejalía 
de Festejos se actuó siempre desde la legalidad. 
 
En una actuación más propia del Tribunal de la Inquisición que de concejales democráticamente elegidos, se han 
dedicado a seguir intentando socavar la imagen del anterior equipo de Gobierno pese a que en la declaración ha 
quedado claro que las luces que se instalaron de más, se iban a sufragar a través de patrocinios privados que la 
concejalía se encargaría de coordinar. La prueba evidente de que esta comisión es un circo es que PSOE y GANEMOS 
piden dimisiones, erigiéndose en jueces y vulnerando los más elementales principios democráticos, cuando ha 
quedado demostrado que todo se hizo desde la legalidad. 
 
En un alarde de filibusterismo político, los tres grupos antes mencionados, han llegado a la conclusión de seguir 
convocando a esta comisión con el único fin, como denunciamos en días pasados, de seguir “estirando el chicle” de un 
asunto que ya está meridianamente claro.  
 
Desde el Grupo Popular volvemos a pedir que se dejen ya de caza de brujas y se pongan a trabajar de una vez. Estas 
comisiones son para tapar sus vergüenzas sobre la nula gestión y sobre su incapacidad para dar solución a los 
problemas de los vecinos.  
 
Siguen perdiendo el tiempo y lo que es peor, nos lo hacen perder a los ciudadrealeños que ya están cansados de 
políticos que solo buscan su interés personal y canalizar sus frustraciones personales a través de estas comisiones 
estériles. 
 



 

Ciudad Real 

El empeño del Grupo Popular consigue un Plan Extraordinario de Obras 
para toda la provincia 
 
El portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Antonio Lucas-Torres, 
se congratula del Plan de Obras aprobado hoy en pleno “un Plan de 
Obras que compartimos y apoyamos”. Este Plan de Obras se ve 
incrementado en 200.000 euros para empleo, “aunque seguimos 
diciendo que la Diputación debe tener su propio Plan de Empleo”. 
“Apoyamos el punto sin fisura alguna porque entendemos que la 
Diputación debe estar para apoyar a los ciudadanos, no para cobijar a 
un presidente autonómico. “Apoyamos la medida, pero pedimos un 
Plan de Empleo propio de la Diputación provincial”. Ha señalado que 
intervienen los ayuntamientos, la Diputación y la UE, y que la Junta de 
Comunidades pone la cara solamente.  
 

 
        El Grupo Popular durante el Pleno 
 

Por otro lado y respondiendo a la pregunta formulada por el diputado popular, Adrián Fernández, relativa a las becas 
para material escolar que no tiene la educación infantil, la vicepresidenta de la Diputación ha afirmado que “sean los 
ayuntamientos los que corran con los gastos”. El viceportavoz segundo, Miguel Ángel Rodríguez, se ha interesado 
sobre el convenio por el que el Ayuntamiento de Ciudad Real ha recibido 6.000 euros para promocionar la Pandorga. 
“Un dinero en principio destinado para agasajar a los ayuntamientos que realizan la ofrenda floral y que se desplazan 
para ello hasta la capital y que ha empleado una cantidad considerable en una cena VIP”.  

 

Ciudad Real 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, afirma que las consecuencias 
del bloqueo de Sánchez las pagarán todos los españoles 
 

 
              Calatrava la Vieja 
 

 “La imposibilidad de presentar los PGE para 2017 antes del 15 de octubre, podría 
suponer para España una multa por parte de la Comisión Europea de 5.000 
millones de euros”. Además, “se pueden perder 1.300 euros de fondos 
estructurales europeos y corremos el riesgo de que se congelen los sueldos de los 
funcionarios y empleados públicos y de las pensiones, así como la imposibilidad 
de ampliar la oferta de empleo público, el parón en las inversiones del Estado, la 
pérdida de peso de España en los organismos internacionales y el debilitamiento 
del constitucionalismo ante la amenaza secesionista de las instituciones 
catalanas”. En otro orden de asuntos, Quintanilla acompañó al delegado del 
Gobierno en CLM, José Julián Gregorio, en su visita al Parque Arqueológico de 
Calatrava la Vieja, en Carrión de Cva., además de asistir a la procesión de la 
Virgen del Monte, en Bolaños de Cva. Ha asistido también a diversos actos dentro 
de las ferias y fiestas de Almodóvar del Campo, Brazatortas y Torralba de 
Calatrava, entre otras. 
 

     
                   Bolaños                                     Brazatortas                 Almodóvar del Campo                        Torralba 
 



 

 
 

Comunicado de Rosa Romero 
  

En relación a las declaraciones realizadas por distintos miembros de las 
formaciones políticas que integran el Ayuntamiento de Ciudad Real quiero 
manifestar: 
 
Respecto al expediente de iluminación extraordinaria de Navidad 2014, me remito 
a lo aprobado en Junta Local de Gobierno, celebrada el 24 de noviembre del 
mismo año, órgano competente para la contratación. 
 
Respecto a la instalación y coordinación con los servicios, así como a la ejecución 
posterior del citado contrato, que se realizó en base al decreto de delegación de 
Festejos, con fecha 16 de junio de 2011. 
 
Manifestar mi seguridad en que todo lo tramitado se hizo desde la más estricta 
legalidad, como no podía ser de otra manera, así como la defensa de la buena 
actuación de todas las concejalías delegadas en los años en los que ejercí la 
Alcaldía. 
 
Dejar claro que no voy a participar en el circo que han montado PSOE y Ganemos, 
con el apoyo de Ciudadanos, e insto a aquellos que están dejando entrever algún 
tipo de conducta irregular o ilícita, a que vayan a los tribunales como forma de 
evitar juicios paralelos y mediáticos.  También me reservo mi derecho a emprender 
las acciones judiciales que estime oportunas contra aquellos que intenten 
perjudicar mi imagen y mi honorabilidad, de la que siempre he hecho bandera 
desde mi actividad pública. 
 
Por último, pido al equipo de Gobierno que resuelva todos los problemas que 
existen en la ciudad, que son de su responsabilidad y cada día son más, y cejen en 
el revanchismo político que a estas alturas de la democracia debería estar fuera de 
todo lugar, sobre todo en una institución tan importante para todos los 
ciudadrealeños como es el Ayuntamiento de Ciudad Real. 
 


